

EL TIEMPO

AÑO XIX.

NÚM. 6.039

MURCIA

Domingo 23 de Mayo de 1926

Teléfono núm. 25.

Redacción, Administración y Talleres: Plaza de Martínez Tornel, núm. 4.

Precio de suscripción 2 pesetas

HOMENAJE MERECIDO

Siguen las manifestaciones de entusiasmo en Filipinas por el feliz arribo de nuestros aviadores.

No ya en los centros de vida, oficiales y privados, sino en la masa del pueblo, en el corazón del pueblo, se advierte tanta y tan extraordinaria alegría, que se puede decir que rivalizan autoridades y pueblo en esas manifestaciones de común e intenso sentir.

Esa hazaña gloriosa, que constituirá una página de brillante historial de la raza ha tenido la gran eficacia de reverdecer los antiguos lazos de cariño de esas islas, que llevan nuestro idioma, nuestras costumbres y cuanto de hidalgo y heroico tiene nuestro carácter.

Ni aun siquiera puede entivarse esa vigorosa corriente de afecto, desavenencias ni tentativas de independencias, reprimidas con violencia, sino que fué mas bien un desgarrar imprevisible, un salto de una a otra dominación, sin darse para nada el parecer del interesado.

Por eso al encontrarse bajo el yugo extraño y con leyes y costumbres distintas de las que a ellas les trajo, al mundo de las civilizaciones ha echado de menos muchas de esas laudables condiciones, que adornan el carácter de la raza y recuerdan hechos y episodios heroicos que constituyen para ellos un legítimo orgullo.

A la admiración que siempre despierta un hecho de intrepidez y de arrojo como el realizado por nuestros aviadores, se unen esos otros sentimientos del mas puro afecto y del recuerdo mas agradable, que crece y se intensifica en el transcurso de los años, precisamente porque a diario tienen que estar observando el cambio radical que existe entre el modo de ser de los antiguos y modernos dominadores.

Ha sido por tanto, una verdadera explosión del sentir colectivo en cuyo fondo arde con la más pura llama el amor a España, a esa España, que ellos conocen ahora mucho mejor

El gobernador a Madrid

En el correo de anoche salió para Madrid, en donde permanecerá unos días el gobernador civil de la provincia don Arturo Salgado.

Durante su ausencia queda encargado del mando de la provincia el secretario del Gobierno don Manuel Fernandez Reyes.

Pidiendo trabajo

Ayer mañana estuvo en el Gobierno civil entrevistándose con el gobernador una comisión de vecinos de Cañadas de San Pedro, que le dieron cuenta de la angustiosa situación en que se encuentran aquellos colonos por la pérdida de las cosechas que ha ocasionado la pertinaz sequía que se ha sufrido en estos campos.

Para remediar la crisis de trabajo pidieron al gobernador la concesión de una carretera para dar ocupación allí a buen número de pedres de familia que hoy carecen de lo más indispensable.

El gobernador les manifestó que haría con mucho interés las oportunas gestiones para remediar la triste situación de los colonos de Cañadas de San Pedro.

Los comisionados salieron muy satisfechos de la entrevista celebrada.

que la conocían cuando se hallaban bajo su dirección y guía, y para la que han tenido en las personas de esos hijos heroicos el más fervoroso entusiasmo y las pruebas más agridadas de un cariño sin límites.

Esas aclamaciones delirantes, esos arranques del más fervoroso júbilo, en todas las clases sociales, con una unanimidad asombrosa, han dicho más, muchísimo más, que podía decirse y que se ha dicho en las recepciones oficiales y en los actos de cultura celebrados.

Han sido estos la recopilación, la síntesis de lo que ha palpitado de un modo desbordante en todos los corazones, y un modo de modelar en algo vivo y estable, lo que se perdía en el ruido ensordecedor de las muchedumbres abigarradas, en las calles y plazas públicas.

Los vítores a la madre Patria, las aclamaciones al pueblo heroico, las vivas a los intrépidos navegantes del aire se confundían y entrelazaban formando la corona del homenaje a la Patria.

Como españoles, como amantes de nuestra tradición, y de nuestras glorias, esos hechos que nos refieren los telegramas, esa jubilosa demostración de un sentido entusiasmo, que se ha exteriorizado en las calles de Manila, nos producen un placer extraordinario y un legítimo orgullo, porque vemos que subsiste el espíritu de la raza, y por que aquellos pueblos que por nosotros fueron conquistados por los carines de la ilustración y de la cultura, conservan intacto el afecto y hasta el reconocimiento de los méritos contraídos por España.

A que vivan y se perpetuen esos afectos; más aún, a que se fomenten y se fortalezcan más cada día, contribuyen de un modo poderoso esa esta feunda de heroicidad, y de noble desinterés que guía y ha guiado siempre a todos los héroes de nuestro pueblo, para los que todos estamos obligados con una deuda cuantiosa de gratitud.

Las colonias escolares

Una comisión de la Asociación de maestros de esta capital, visitó ayer en su despacho al gobernador civil, de quien interesaron su ayuda para las próximas colonias escolares que desean que este año estén formadas por el mayor número posible de niños de nuestras escuelas.

El señor Salgado elogió mucho esta obra de caridad y de amor a la niñez y prometió prestar su decidido apoyo, moral y material a la organización de las próximas colonias.

Sucesos

Por escandalosa

La policía ha detenido a la individuo Encarnación Martínez, la que en su domicilio de la calle de Pio Tejera, promovió un fuerte escándalo.

Fue conducida a la Comisaría y el gobernador le ha impuesto una multa.

Carterista detenido

El celoso funcionario de vigilancia señor Caballero, ha procedido a la detención del conocido carterista Sebastian Gimenez, el que se dedicaba a realizar timos por el sistema de la espada.

El gobernador ha ordenado su ingreso en un cárcel

En Bullas y Mula

A un mozo de posada y a un carretero les roban el dinero

En Bullas y en la posada del Costal establecida en la calle de don Juan de la Cierva, estando durmiendo en la cuadra le roban quinientas cincuenta pesetas al mozo Juan Espin Lopez.

Cuando despertó y se encontró con la desagradable sorpresa Juan se personó en el Cuartel de la guardia civil haciendo la correspondiente denuncia.

La benemérita practica gestiones para descubrir al autor de la hazaña. — También, en el camino de Alcantarilla le han robado de una arquilla la cantidad de 117 pesetas el carretero Juan Denis Hernandez, que venia de Mula con dirección a esta capital.

La arquilla ha sido encontrada roba en la carretera de Alcantarilla y la guardia civil practica gestiones para dar cen los autores de este robo.

De ambos hechos tienen conocimiento los juzgados correspondientes.

La procesión de ayer tarde

A las siete de la tarde de ayer salió del templo Catedral la anunciada procesión de rogativa en la que figuraban alumbrando muchos millares de almas pertenecientes a las asociaciones religiosas de la población.

Abrían marcha una sección de la guardia civil de Caballería, siguiendo numerosos estandartes de Asociaciones religiosas y largas hileras de damas y caballeros alumbrando.

Seguía en magnífico trono al que daba guardia de honor la benemérita, Nuestra Señora de la Fuensanta que lucía hermoso manto morado.

Detrás iba presidiendo el Prelado de la Diócesis y el Cabildo Catedral y clero parroquial.

En otra presidencia vimos al general gobernador señor Baeza, alcalde señor Martinez Garcia y comisión nutrida de concejales.

Finalmente iba la banda de música del Regimiento de Sevilla y un plique de este Cuerpo al mando del oficial señor Delmás.

La solemnísima procesión se recogió a las nueve próximamente, recorrió las calles de la carrera del Corpus siendo presenciada por millares de almas.

LA FUNCIÓN BENÉFICA

A las diez de esta noche tendrá lugar en el teatro Romea la representación segunda de la magna función que se celebró el pasado miércoles con éxito brillantísimo y cuyo producto se destina a las fiestas de la Coronación de Nuestra Amadísima Patrona la Virgen de la Fuensanta.

El programa con la hermosa zarzuela «Doña Francisquita», ha sido reforzado con un gracioso entremés «El ojo derecho», de los hermanos Quintero, que será puesta en escena a ruegos de la Comisión organizadora de la fiesta y con el entusiasmo más grande de los distinguidos elementos que la interpretan.

Del triunfo que ha de alcanzar esta compañía en la noche de hoy domingo no hay que dudar y en cuanto al éxito económico seguimos estamos de que el pueblo de Mur

cia sabrá una vez más responder a sus generosos sentimientos de piedad acudiendo al Romea para llenar todos los localidades.

Las fiestas de la Coronación de Nuestra Patrona, son lema suficientemente simpático y atractivo para que el pueblo murciano contribuya al éxito total de esta función, cuyos ingresos se dedican, como ya hemos dicho al referido acontecimiento.

Los jóvenes que forman la compañía escucharán esta noche nuevas y cariñosas ovaciones en premio a su admirable labor artística de que tan grato recuerdo dejara el pasado miércoles.

Suscripción abierta para el homenaje a don Ricardo Cadornúa Stárco

Don José Ledesma y Serra, 25 pts.
Don José García Ramos, 5.
Don José García Palmer, 6.
Don Manuel Perez Garcia, 5.

En esta Redacción se han recibido los donativos siguientes:

Don Bartolomé Bernal y hermanos, 100.
Don Juan Jesús Trigueros, 5.
Don Enrique Villar, 5
Don José María Cánovas, 5.
Cámara de Comercio 50.
Don Jerónimo Ruiz Hidalgo, 25.
Don Jerónimo Ros Aguirre, 10.
Don Juan Palazón Herrero, 25.
Don Laureano Albaladejo, 10.

Las cantidades serán entregadas al depositario de fondos provinciales conforme con los acuerdos de la Junta.

Los donativos pueden enviarse a la Depositaria de la Excmo. Diputación provincial o a la Redacción de este periódico.

Jura de Bandera

Esta mañana en los cuarteles de Infantería y Artillería jurarán la bandera los reclutas pertenecientes al reemplazo de 1926, que han terminado el periodo de Instrucción.

La fuerza veterana vestirá en traje de paseo, armamento, correa y medallas.

Los reclutas en traje de paseo y sin armamento, serán mandados por los tenientes instructores.

El juramento les será tomado por el comandante mayor, teniente abanderado y capellanes señores Andrés y Bermejo.

La oficialidad franca de servicio, asistirá a la ceremonia.

También jurarán en el cuartel de Infantería los reclutas de la Brigada Topográfica.

Vendedores de leche multados

El Inspector provincial de Sanidad señor Garcia Villalba, de acuerdo con el gobernador civil de la provincia ha impuesto la multa de 100 pesetas a cada uno de los siguientes vendedores de leche por vender la mercancía adulterada:

José Tortosa, Enrique Parlo, Antonio Trives, Antonio Tomas, Francisco Espin, Antonio Perez, Joaquín Peñalver, Josefa Romero, José Martínez, Antonio Fernandez y Antonio Galán.

Las autoridades continúan activamente sus trabajos para evitar que los vendedores de leche sigan adulterando el producto, encontrándose dispuesto a adoptar todas aquellas medidas necesarias.

Notas deportivas

El partido de hoy

Esta tarde en el Stadium de la Concordia se celebrará el partido revancha entre los equipos del Imperial F. C. y reserva del Real Murcia.

Empezará a las 6 en punto

Cosas del tiempo

En el ambiente deportivo de todas las ciudades se habla de los trabajos habidos y por haber, entre los jugadores de las más distintas regiones.

Cataluña con el futbol profesional se está desdoblado a otras regiones y a los más variadísimos clubs; a Valencia, a Zaragoza, a Castellón han ido otras temporadas y van a esta elementos de modestos equipos catalanes.

De Asturias también salen esta temporada jugadores, así como de Vizcaya donde nunca hubo pronunciados cambios de jugadores a otras regiones.

De Guipuzcoa hasta el día nada se dice, pues nadie cambia de sociedad hasta el momento presente.

Ante el campeonato murciano próximo

Para el campeonato que se jugará la temporada próxima en la región murciana se preparan los equipos.

En primera categoría tomarán parte el Real Murcia, el Cartagena F. C. el Deportivo Murciano el Lorca y si no desaparece, el Deportivo de Cieza.

En el grupo B el Carthago de Cartagena, el Stadium de la misma ciudad, el Albacete Athletic de Jumilla el Alcantarilla y si juega, el Deportivo Muleño.

En segunda categoría jugarán todos los equipos de la temporada última y además otros de Molina y Aguilas admitidos por la Federación.

Veremos si la lucha se presenta más interesante que la última y subsiste la pasada rivalidad entre el Murcia y el Cartagena para el puesto de campeón.

Próximos partidos

Para el sábado y domingo próximo día 29 y 30 jugarán en Murcia el campeón de Andalucía, Sevilla F. C.

El equipo sevillano jugará con los elementos siguientes: Avilés; Sedeño Monje; Caballero, Oseña, Gabriel; Roldán, Carreño, Rey, Kinké, Brand.

El Murcia presentará a nuevos elementos entre ellos un nuevo medio centro y un interior derecha.

El día 3, festividad del Corpus jugará el equipo de la escuadra alemana contra el Murcia.

Con el equipo vendrá la banda de la escuadra.

LISCANO

POR TEATROS Y CINES

Ortiz

«El doctor Gimenez» fué la obra que estrenó anoche en este teatro de la calle de Vara de Rey la compañía dramática de Carmen Lopez Lagar y Enrique Navas.

La comedia oída gustó bastante y en su interpretación pusieron los componentes de la compañía verdadero entusiasmo.

Descolaron como siempre Carmen Lopez y Enrique Navas en sus papeles de Estefanía y Emilio Cifuentes.

Circo

«El niño prodigio», preciosa comedia americana, se estrenó ayer en el Palacio de la Cinematografía. Es de argumento ameno y en un

to a su interpretación descolló en el papel principal de la obra Charles Ray.

Hoy se proyectará «Rin-tin-tin guarda del fiero»

El jueves 27, grandioso debut de Audiciones Olympia, atracción de primer orden compuesta por Hermanas Artero, Liberty y Los Criste li

DON ISIDORO DE LA CIERVA

Esta mañana en el rápido, acompañado de su ilustre esposa, sale para Valencia y Marmolejo en donde permanecerá una corta temporada nuestro querido amigo el senador vitalicio don Isidoro de la Cierva.

Les deseamos un feliz viaje y una muy agradable estancia en Marmolejo.

Necrológicas

Sufragios

A la piadosa memoria del que fué nuestro amigo don Manuel Iniesta Martínez, se han celebrado misas en el templo parroquial de San Juan Bautista, asistiendo numerosos amigos.

En nombre de su esposa doña Faconda Arca, hijos, madre, padres políticos, hermanos, hermano político y demás familia damos las gracias a cuantos amigos les han acompañado en su inmensa pena y han asistido a su entierro y funeral.

Les reiteramos nuestro pesame

Gratitud

Nuestro buen amigo don José Mas Roselló, nos juega que en su nombre, en el de sus hermanos, hermanos políticos entre ellos nuestro también amigo don José Martínez Argos y demás familia damos las gracias en la imposibilidad de hacerlo personalmente a los muchos amigos que les han acompañado en su pena y han asistido al funeral y entierro de su querido padre don Antonio Mas.

Les reiteramos la expresión de nuestro sentimiento.

Por abandonar los servicios estando de centinelas comparecen ante el Consejo de Guerra

Por telegrama de la tarde Madrid.—En el pabellón de aviación se celebró la vista de la causa contra el cabo de aviación Higinio Borrás y soldados del mismo cuerpo Ramón Pene la y Florentino Grau, por abandonar los servicios estando de centinelas.

El fiscal solicitó para el cabo la pena de seis años y un día de prisión, para Pene la un año y un día y para Grau cuatro años y un día.

Los defensores pidieron la absolución de sus patrocinados.

La sentencia una vez aprobada por el capitán general se hará pública.

El padre Buenaventura es elegido general de los Dominicos

Por telegrama de la noche Madrid.—En la elección general de los Dominicos ha sido designado al padre Buenaventura García Paredes.

Era exprovincial de Filipinas y muy considerado en la comunidad por su considerada fe y sus prendas personales.

En el Supremo de Guerra y Marina, se examinan las propuestas para la concesión de varias cruces

Por telégrafo de la tarde

Madrid. En el Supremo de Guerra y Marina se han examinado varias propuestas para la concesión de la Cruz de San Fernando al general Julio Echagüe, capitán Julio Ortega, alférez Carlos García y sergentes Francisco Cuadrado y Dorotheo Irsarran.

También se examinaron las propuestas para la concesión de cruces sencillas a varios jefes y oficiales.

Otras de pensión quedaron sobre la mesa.

Un profesor de baile se cae de la terraza a la claraboya de cristales y se mata

Por telégrafo de la noche

Madrid. En el cabaret de Sathambul se hallaba un grupo de jóvenes y al jugar machuchas divirtiéndose de lo lindo.

El profesor de baile Gerardo Terriño que había abusado un tanto de la bebida se subió a la barandilla de la terraza y se cayó contra la claraboya de cristales.

Quedo muerto.

El hecho produjo mucha impresión entre los individuos que le acompañaban.

Actos y festejos en honor de Lóriga y Gallarza

Por telégrafo de la noche

Vigo.—En el pueblo natal del capitán Lóriga se celebrarán dentro de breves días varias actos y festejos por el feliz término del viaje de este aviador a Filipinas.

Las autoridades locales y el vecindario no se paran en gastos para conmemorar tan fausto suceso.

A la vuelta del capitán a España se espera visite Lalin su pueblo natal.

En la Embajada de Francia es baqueteado el ingeniero Cierva Codorniu

Por telégrafo de la noche

Madrid.—En la embajada francesa tuvo lugar un banquete en honor del inventor del autogiro ingeniero Cierva Codorniu.

Asistieron varias personalidades de la colonia francesa, en España, el exministro señor Cierva Peñafiel el embajador de aquella nación y el honajado.

La esposa del embajador condecoró en nombre del Gobierno francés al ingeniero Cierva Codorniu con la legión de honor.

El acto fué en extremo simpático.

Significándole su nombramiento el hijo adoptivo recibirá Anido una placa de oro

Por telégrafo de la tarde

Madrid.—El ministro de la Gobernación Martínez Anido se le ha nombrado en el Ferrol hijo adoptivo de la ciudad.

Para significarle su nombramiento se le enviará un día de estos una placa de oro encerrada en lujo so esuche de plata.

La inscripción es un dechado de buen gusto y arte.

Primo de Rivera y sus ministros reciben a varias comisiones

Por telégrafo de la tarde

Madrid.—El presidente del Consejo marqués de Estella despachó con el ministro de Hacienda sobre asuntos

de su departamento y conferenció extensamente con el encargado de los asuntos de Marruecos general Gómez Jordana.

Después recibió al ministro de Cuba y a concejales de los ayuntamientos de Bilbao, Sarriena y Hornilla y al general Fernández Pérez.

Con el ministro de Hacienda estuvieron conversando comisiones del Ayuntamiento de Bilbao y de la Diputación de Burgos, además de otra de expositores gallegos en la actual exposición de ganados.

Estos últimos iban acompañados por Basilio Alvarez.

Al conde de Guadalhorce visitaron al gobernador y el alcalde de Almeida y una comisión de sociedades de caza y pesca presidida por el conde de Maeda.

El Consejo de ministros dura unas dos horas

Por telégrafo de la noche

Madrid. El Consejo de ministros duró unas dos horas.

Se dió curso a varios decretos de los diversos departamentos y se expusieron por los ministros asuntos de vital interés.

Se habló además de la marcha de los asuntos de Marruecos y de las peticiones de sumisión hechas al mando.

Alba rechaza la paternidad de un documento ofensivo para ciertas personalidades españolas

Por telégrafo de la tarde

Madrid. Con asistencia se hablaba en Madrid de un documento atribuido al exministro Alba en el que se vertían conceptos injuriosos para las mas elevadas personalidades españolas e instituciones.

El exministro ha telegrafado desde París protestando de que se le crea autor de ese documento.

En la Presidencia aun desconocen la existencia por el Gobierno del citado documento se ha facilitado una nota dando a conocer la rectificación de Alba.

El asunto está siendo objeto de vivos comentarios.

Entre las disposiciones oficiales firmadas figura una autorizando el ferrocarril de Totana a La Pinilla

Por telégrafo de la noche

Madrid.—Entre las disposiciones oficiales firmadas están las siguientes: Autorizando el funcionamiento de la asociación de geómetras.

Aprobando el estatuto municipal de Ceuta, y la construcción de cárceles en Coruña y Zaragoza.

Ordenando el emplazamiento de una fábrica de torpedos en Cadiz y autorizando para sacar a concurso las obras de ferrocarril de Totana a La Pinilla (Murcia).

Abriendo una información sobre las relaciones entre los patronos y obreros agrarios.

Y otra de posición sobre el régimen de tierras laborables y la concesión a los socios de la cooperativa y colonias agrícolas.

Han sido detenidos seis súbditos polacos que servían en la Legión francesa

Por telégrafo de la noche

Barcelona.—En los calabozos de la Comisaría de Policía están seis súbditos polacos que servían en la Legión francesa.

Estos individuos han sido detenidos por haber desertado.

Serán entregados a las autoridades francesas y de estas irán a las polacas por quienes están reclamados.

Nuestro Ejército en Marruecos

Esta segunda fase constituye el afianzamiento de las operaciones militares

POR TELEGRAMA

Madrid.—De los éxitos militares últimos y de la unificación del frente se sacará provechosa enseñanza y la sumisión total de los kabileños.

Esta segunda fase de operaciones que ha sido interesantísima constituye el afianzamiento de las operaciones militares.

Diseminadas las tropas por una gran extensión se hace preciso conseguir con toda rapidez la tranquilidad en la retaguardia antes de proseguir nuevos avances con toda felicidad se iniciaron y llevaron a efecto.

«ABC» al publicar el último parte y hablar de las operaciones enumerando el armamento que se ha capturado y presentado estos días.

Han sido 16 cañones, 22 ametralladoras, numerosos fusiles y municiones.

Expone además los importantes resultados políticos que se han obtenido hasta el día, como son la sumisión de las kabilas de Beni Said, Ilixeh, Tafersit, tres fracciones de Tensaman y seis de Penitucin.

Es de suponer que la organización de los servicios de comunicaciones irán a ganar al frente español un compás de espera en las operaciones.

Aunque breve las tropas francesas hicieron ayer otro avance internando desde Amret a Babuek.

Informes facilitados por Primo de Rivera

Madrid.—Primo de Rivera manifestó a los periodistas, que el general Sanjurjo se había trasladado de Axdir a Melilla.

El viaje lo realizó a caballo y en automóvil y todo él fué tranquilo.

No oyó un disparo en todo el camino.

El general ha recibido importantes sumisiones y los franceses otras muchas.

En último término manifestó el marqués de Estella que dentro de poco tendrá lugar operaciones complementarias para consolidar las últimas conquistas.

El príncipe de Asturias irá como todos los años a Santiago un ganadero y un tablero

Por telégrafo de la tarde

Madrid.—El heredero de la corona realizará en el mes de Julio un viaje de algunos días a Vigo.

Llegará a Villagaría a finales de Julio y de aquí marchará a la anual peregrinación a Santiago.

Después regresará a Vigo y con motivo de su estancia se celebrará una asamblea para impulsar los trabajos de varios trozos de ferrocarril.

Por telégrafo de la noche

Madrid.—En el pueblo de Pozuelo ha quedado cesante el cargo que ocupa en el Ayuntamiento el concejal Esteban Granizo.

Han sido multados por la autoridad un veterinario, un ganadero y un tablero por sacrificar y vender una res enferma.

En el hecho estaba complicado el concejal cesante.

Han llegado los congresistas geólogos

Por telégrafo de la noche

Madrid.—Han llegado los congresistas geólogos.

El lunes tendrá lugar la apertura de ese congreso internacional.

Presidirá el rey y asistirán varias autoridades.

Un capitán de Infantería y un hijastro suyo intentan suicidarse de igual modo

Por telégrafo de la tarde

Antequera.—Dándose un corte con una navaja de afeitar intentó poner fin a su vida el capitán de Infantería Mallorga.

A la vez un hijastro suyo y con la

¡COMERCIANTE! ¡INDUSTRIAL! ¡PROPIETARIO!

Hoy más que nunca conviene a vuestros intereses informaros de las leyes tributarias.

Organización y examen de Contabilidades, Contribuciones, Impuestos, etc.

Constitución y modificación de SOCIEDADES

SALVADOR LOPEZ ROMAN

Intendente mercantil y abogado especializado en Utilidades

Abre consulta en RIQUELME 23 de once a una y de cinco a siete

IX ANIVERSARIO del señor

D. Patricio Seiquer Almela

que falleció el día 24 de Mayo de 1917

R. I. P.

En sufragio de su alma y de la de su hijo CARLOS (q. en p. d.) se dirán misas, desde las ocho hasta las doce, cada media hora, mañana 24; en el altar de la Virgen de las Angustias de la parroquia de San Bartolomé-Santa María

Su viuda y madre respectivamente doña Carolina Baquero, hija, hijos políticos, nietos y demás familia,

Ruegan a sus amigos y personas piadosas una oración por las almas de los finados y la asistencia a algunos de estos cultos, por lo que les quedarán agradecidos.

Murcia 25 de Mayo de 1926.

Hay concedidas indulgencias en la forma acostumbrada. (12)

misma herramienta quiso también suicidarse.

A los gritos de la esposa y madre aullaron varias personas que presta ron auxilios a los heridos.

No ha podido saberse el motivo que les impulsó a realizar tan funesto hecho.

El embajador de Roma, saldrá para dicho punto el martes próximo

Por telégrafo de la noche

Madrid.—El marqués de Magaz nombrado embajador de España en el Vaticano saldrá para Roma el martes próximo.

Se posesionará de su destino para lo que ya se ha despedido de las autoridades españolas.

Se llevará a su esposa.

Entre las personalidades que visitan al monarca, se encuentran un obispo y una duquesa

Por telégrafo de la tarde

Madrid. El alcalde de Bilbao Molia con una comisión de concejales de aquella corporación cumplimentó al monarca.

Don Alfonso recibió además en audiencia a varios aristócratas y entre ellos a la duquesa de la Victoria.

También recibió al obispo de Coria a varios jefes militares y otras personas.

La Bolsa

Por telégrafo de la noche

Cotización del día 22

Interior 4%	68.95
Amortizable 6%	92.90
Amortizable 4%	00.00
Banco de España	603.00
Tabacos	200.00
Francos	22.85
Libras	33.50
Dólares	00.00
Liras	00.00

NOTICIAS

Don Angel Andrés

Esta tarde, después de predicar en el novenario al Sagrado Corazón de Jesús, que se está celebrando en la iglesia del Convento de Madre de Dios, de esta ciudad, saldrá en el correo de Madrid con destino al Regimiento de Alcantara, el virtuoso y sabio sacerdote don Angel Andrés, obispo Capellán del Regimiento de Sevilla.

Al darle nuestro adiós de despedida, le deseamos que tenga buena suerte en la difícil misión que en tierras africanas le ha sido encargada.

Dr. Cano

Especialista en enfermedades de los riñones y de las vías urinarias, de los Hospitales de París. Sagasta, 47.—Murcia.—De 12 a 1.

Viajeros

Después de permanecer en esta con el triste motivo de la enfermedad y muerte de su querido padre, han salido para Madrid nuestros amigos don Jose y don Manuel Mas Roselló.

20.000 abanicos valencianos

tela inglesa a 80 céntimos

Medias y calcetines a precios de fábrica. ABANQUERIA DE RAYNELI Platería, 22. Precio Fijo.

En Madre de Dios

Con motivo de las fiestas del año jubilar, la novena al Sagrado Corazón de Jesús, que viene celebrándose a las seis de la tarde, se adelantará, el día 23 a las cinco y media y los días 24 y 25 a las cuatro y media; los demás días se hará a la hora señalada, seis de la tarde.

Auto-camión

Se vende en buenas condiciones. Razón Pascual, 11. Murcia.

En el Ministerio de Estado se recibe una medalla de oro para el presidente de la Argentina y un album de Tokio

Por telégrafo de la tarde

Madrid. En el Ministerio de Estado se ha recibido una medalla de oro enviada por la Unión Comercial de Sevilla.

Esta medalla y el artístico pergaminos que la acompaña es dedicada por la citada entidad al presidente de la República Argentina como homenaje por el vuelo Palcs Buenos Aires.

Ambas cosas se han remitido a Estrada para que las haga llegar a su destino.

Además se ha recibido en el departamento de Estado un ejemplar del album publicado por la Universidad de Tokio sobre los descubrimientos geológicos ya hace tiempo ocurridos.

A las corporaciones y particulares que contribuyan con su apoyo económico se les remitirá dicho ejemplar.

De Correos

El señor administrador Principal de Correos de Murcia ha tenido la atención de remitirnos un ejemplar impreso de la tarifa Internacional Vigente con arreglo al último convenio de la Unión Universal de Correos.

El impreso de referencia es de una gran utilidad para la Industria y para el Comercio.

Acusamos recibo y agradecemos la atención de su envío.

Gran Peluquería de Señoras

montada con los últimos adelantos de Ondulación Marcel, lavados de cabeza por una señorita, pelucas y postizos de todas clases. Príncipe Alfonso, número 2.

Casino

Esta noche después de la función del teatro Romea, se celebrará baile de confianza.

Corbatas, Cuellos y Puños

Las últimas novedades en corbatas acaban de recibirse en la ABANQUERIA DE RAYNELI. Platería, 22. Precio Fijo.

(ESPECTÁCULOS)

Romea.—Segunda representación de «Doña Francisquita» a beneficio de la Coronación de Nuestra Señora de la Fuensanta.

Ortiz.—Compañía cómica-dramática de Enrique Navas.

A las siete y media, El doctor Gimenéz.

A las diez y media, El Ardido.

Cine.—Gran programa cómico. La preciosa pelouca en dos partes, «Indolecio y el maletín» y la grandiosa film en cinco partes «Rin-tin-tin guarda del faro»

Media Luna.—Cine. Popular.—Cine.

Los repartidores de Telégrafos

¿Se nos hará justicia?

Próximo es ya el día, que los nuevos presupuestos empezarán a discutirse y en estos momentos millares de personas tienen su felicidad pendiente de ellos.

¡Son los repartidores de Telégrafos!

Este modesto personal, del que siempre hicieron caso omiso los gobernantes, a pesar del importante servicio que prestan a la Patria, pidieron al actual Gobierno, un pequeño aumento en sus sueldos y el señor ministro de la Gobernación (a quien le fué presentada una instancia solicitando dichas mejoras) prometió que al confeccionar los nuevos presupuestos, se mejoraría nuestra situación.

Dicha promesa, no se apartó un